

SOLICITADA

## Caja Los Andes se reúne con autoridades y personas afiliadas en la región de Aysén

Con el objetivo de escuchar, intercambiar ideas y fortalecer vínculos con sus afiliados, Caja Los Andes, la caja de compensación líder en Chile, realizó un encuentro en la ciudad de Coyhaique que reunió a más de 350 representantes de empresas, autoridades locales y ejecutivos de la zona.

Fue una exitosa instancia de relacionamiento que permitió compartir desafíos y oportunidades a largo plazo, y que culminó con un show del cantante chileno, Luis Jara.

La actividad contó con la participación del seremi del Trabajo de Aysén, Rodrigo Díaz; el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica; representantes de las Fuerzas Armadas; además de la gerenta general corporativa interina de Caja Los Andes, Mabel Osses, y, como invitado especial, el exgerente general corporativo, Nelson Rojas.



Nelson Rojas, exgerente general corporativo de Caja Los Andes; Andrea Pérez, agente de sucursal de Coyhaique; Carlos Gatica; alcalde de Coyhaique; Mabel Osses, gerenta general corporativa interina de Caja Los Andes; y Rodrigo Díaz, seremi del Trabajo de Aysén.



Claudia Smith, jefa Calidad de Vida del Servicio de Salud Aysén; Osvaldo Ibáñez, representante legal empresa IBADon; y Nibaldo Ahumada, asesor municipal de Caja Los Andes.



Gabriel Rabí, director del Hospital de Puerto Aysén; Juan Muñoz, agente sucursal Puerto Aysén; y Claudio Muñoz, director Corporación Deportes de Coyhaique.



Marco Antonio Caro, gerente de gestión de Clientes de Caja Los Andes; y Carolina Namor, jefa regional de la PDI.



Capitán de Corbeta Simón Stuen, Puerto de Chacabuco; Mabel Osses, gerenta general corporativa Interina de Caja Los Andes; Johanna Palacios, directora regional de Dipreca; Andrea Pérez, agente de sucursal de Coyhaique; y capitán Mario Besoain, gobernador marítimo de Aysén.



Mabel Osses (al centro), junto a pensionados afiliados de la región.



Patrice Van de Maele Silva, vicerrector de INACAP sede Coyhaique; coronel Elias Abuyeres, comandante del Destacamento Motorizado 14 Aysén y Marisol Ossandón.



Juan Pablo Bravo Quintana, director Servicio Salud Aysén; Alejandra Alert, presidenta de la CChC Coyhaique; Nelson Rojas, exgerente general corporativo de Caja Los Andes; Danisa Mayorga, administradora regional TGR Aysén; y Pablo Carrasco, presidente de la delegación Coyhaique CChC.